BECKER HORST DIÖZESANFACHWART - SPORTKEGELN



BERICHT 44.Diözesanmeisterschaft Sportkegeln 2024 in Großostheim

Großostheim, den 12.03.2024

Liebe DJK-Sportfreunde,

am letzten Wochenende fanden vom 09.-10.03.24 die diesjährigen Diözesanmeisterschaften im Sportkegeln statt. Als Ausrichter dieser Diözesanmeisterschaft war turnusmäßig dieses Jahr die Kegelabteilung der DJK Großostheim an der Reihe und hat sich bereit erklärt ihre 4-Bahnenanlage für die Sportveranstaltung zu Verfügung zu stellen.

Bereits am Sonntag zuvor am 03.03.24 waren die ersten Kegler im Einsatz, da überregionale Veranstaltungen eine Beteiligung zum Haupt-Termin am 09.-10.03.24 dies verhinderte und man dennoch an der traditionellen Veranstaltung teilnehmen wollte. Mit insgesamt 61 gemeldeten Starter/-innen waren wieder die 4 Kegelabteilungen aus dem Diözesanverband Würzburg nach Großostheim angereist. Dies waren neben dem Ausrichter von Großostheim noch die Clubs aus Schweinfurt, Wörth und Wülfershausen.

.

Es wurde auf der gut präparierten Kegelbahn in Großostheim auch entsprechend gute Ergebnisse erzielt und jeder konnte seine sportlichen Leistungen unter Beweis stellen. Besonders hervorzuheben war die zahlreiche Teilnahme auch dieses Jahr wieder die stattliche Anzahl von 20 U10-U18 Jugendspieler, denen man angesehen hatte, dass sie sich gerne dem aktiven Kegelsport beteiligen. Es gab auch wieder etliche Diözesanrekorde, die in der u.g. Aufstellung nochmals vermerkt wurden.

Bei der anschließenden Siegerehrung war der DV Würzburg durch den Kreisvorsitzenden Untermain/Spessart Herrn Valentin Zehnder sowie dem Vorsitzenden der DJK Großostheim vertreten und übernahmen auch freundlicherweise die Preisverteilung.

Bei den nachfolgend aufgeführten 1.-3. Plätze, ist es bei der Jugend gleichzeitig auch die Startberechtigung zur DJK-Bundesmeisterschaft. In den restlichen Klassen sind dann nur die Erstplatzierten startberechtigt. Diese findet an Pfingsten auf der großen 10+8-Bahnenanlage im MTV München statt. Eine Startberechtigung haben hier:

•	1. Platz	Felix Baldringer	U10 männl.	Wörth	DZ-Rekord 570 Holz (Spiel nur in die Vollen)
		Emilia Meier	U10 weibl.	Großostheim	DZ-Rekord 484 Holz (Spiel nur in die Vollen)
		Christian Strobel	U14 männl.	Wörth	443 Holz
		Alina Meier	U14 weibl.	Großostheim	DZ-Rekord 408 Holz
		Luca Gramatowski	U18 männl.	Großostheim	DZ-Rekord 525 Holz
		Justin Sossenheimer	U23 männl.	Großostheim	455 Holz
		Melanie Rohrmeier	Damen	Großostheim	542 Holz
		Daniel Kraus	Herren	Wörth	574 Holz
		Christiane Kern	Seniorinnen A	Großostheim	DZ-Rekord 538 Holz
		Peter Münch	Senioren A	Wörth	521 Holz
		Claudia Kötzner	Seniorinnen B	Schweinfurt	DZ-Rekord 514 Holz
		Horst Becker	Senioren B	Großostheim	534 Holz
		Irma Suckow	Seniorinnen C	Großostheim	DZ-Rekord 542 Holz
		Josef Ott	Senioren C	Großostheim	465 Holz
		DA-Mannschaft		Großostheim	2.077 Holz
		HE-Mannschaft		Großostheim	DZ-Rekord 3.216 Holz
•	2. Platz	Xaver Boegel	U10 männl.	Großostheim	478 Holz (Spiel nur in die Vollen)
		Julia Bergmann	U10 männl.	Großostheim	251 Holz (Spiel nur in die Vollen)
		Dominik Gramatowski	i U14 männl.	Großostheim	426 Holz
		Samira Menzel	U14 weibl.	Großostheim	261 Holz
		Finn Meinert	U18 männl.	Großostheim	524 Holz
•	3. Platz	Florian Hasselbeck	U10 männl.	Wörth	458 Holz (Spiel nur in die Vollen)
		Bernhard Boegel	U14 männl.	Großostheim	423 Holz
		Tim Höfling	U18 männl.	Großostheim	477 Holz

Schwarzwaldstr. 17 D-63762 Grossostheim-Pflaumheim Tel. 06026-6414 Fax: 06026-9989809 E-Mail: beckerho@t-online.de -2- 12. März 2024

Neben den oben erwähnten Platzierten können noch weitere Starter/-innen an der bevorstehenden Bundesmeisterschaft teilnehmen, da jeder DV weitere Bonusplätze zu Verfügung hat und diese dann von mir nach einem Punktesystem entsprechend nachnominieren wird.

Bei der Vereinswertung holten sich die Spieler/-innen von der DJK/AN Großostheim wieder mit insgesamt 69 Punkte vor Wörth mit 27, Wülfershausen mit 21 sowie Schweinfurt mit 15 Punkte den Vereinspokal, der an die 2.Sportwarting der DJK-AN Großostheim übergeben wurde.

Zum Abschluss der Siegerehrung bedankte ich mich bei dem Ausrichter für seine gute Betreuung während der Veranstaltung, auch wenn es aus technischen Gründen kurzeitig am Sonntag zu Verzögerungen kam, die aber dennoch nicht die gute Stimmung trüben konnte. Für die bevorstehende DJK-Bundesmeisterschaft wünschte ich allen Sportler/-innen GUT HOLZ und dass alle dort auf der 10er & 8er-Bahnanlage vom MKV München auch wieder sportliche Erfolge erzielen werden. Ebenso kann man dort auch wieder die bestehenden Kontakte zu anderen DJK-Vereinen vertiefen und dort eine schöne Zeit auf der Kegelbahn und in München verbringen wird.

Mit sportlichem Gruß

Horst Becker

Diözesanfachwart Sportkegeln